

Les Lozériens étaient majoritaires

Les archers lozériens étaient en déplacement le 25 novembre à St-Flour. Toujours très bien accueillis, ils étaient même les plus nombreux 33 Lozériens pour 57 tireurs au total. Chez les minimes filles, Sophie Chesnel de Mende remporte sa série devant Charlyne Bouniol, diminuée par une vilaine blessure à l'épaule. Les 2 filles pointent respectivement à la 6^e place et à la 11^e place du classement national et ne devraient pas peiner à décrocher leur qualification. Chez les minimes garçons, Stéphane Bouquet d'Aumont, décidément très en forme en ce début de saison, remporte sa série devant Cédric Pradeilles de Marvejols. En seniors dames Pascale Valentin d'Aumont rate de très peu la victoire (2 pts) malgré une bien meilleure 2^e série et s'incline devant Géraldine Benech d'Aurillac. En seniors hommes, Samuel Dugue de Mende décroche une nouvelle victoire devant Sébastien Valentin d'Aumont. Il confirme sa bonne forme du moment mais tarde à concrétiser ses très bonnes séances d'entraînement. Cette année est pour lui l'année du rebond et il doit décrocher sa qualification pour les championnats de France. Il est actuellement à la 70^e place du classement national.

Dans la famille Valentin d'Aumont, Alain remporte sa série en vétérans hommes avec un de

ses meilleurs scores. Très dévoué à la formation des jeunes, il trouve quand même les ressources pour faire de bonnes performances et ainsi donner l'exemple aux plus jeunes de son club. Pierre Jouve remporte sa série en super vétéran homme avec un très bon score. C'est un très beau retour en forme. Il devrait décrocher aussi sa qualification pour les championnats de France et si les dirigeants mendois savent se montrer persuasifs, il effectuera peut-être le déplacement jusqu'à Mulhouse.

Prochain rendez-vous, le 2 décembre à Chirac (gymnase du CEM de Montrodât)

ÉMILIE GARCIA VICTORIEUSE À FIGUERAS (ESPAGNE)

Arrivée à Mende en début de saison (mais toujours sous licence de Perpignan), Émilie Garcia était sélectionnée ce week-end pour la rencontre qui oppose chaque année la ligue Languedoc-Roussillon à la région de la Catalogne espagnole à Figuéras. Malgré un



entraînement volontairement allégé depuis le début de saison (elle est actuellement en 1^{re} S au lycée Chaptal), Émilie a su une nouvelle fois faire preuve d'engagement.

Elle remporte cette compétition espagnole de très belle façon, battant au passage son propre record mais aussi en réalisant la 2^e meilleure performance française depuis le début de la saison. Elle rentre à la 2^e place du classement national et prouve une nouvelle fois que même en changeant de club, elle sait toujours être là pour les grands rendez-vous. Elle démontre là que le programme mis en place avec son nouvel entraîneur, surtout basé sur la confiance et le renforcement des acquis, paye immédiatement et que la voie est une nouvelle fois ouverte pour remporter les plus grands événements. Participant avec Sophie Chesnel aux mêmes séances d'entraînement, ces deux filles partagent des objectifs communs, notamment celui de remporter, chacune dans sa catégorie, le tournoi européen de Nîmes (2^e tournoi le plus important au monde).